

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**JOSÉE NÉRON ATTRISTÉE PAR LA NOUVELLE****« Robert Hakim était un monument »**

Saguenay, le 31 MARS 2021 – La mairesse de Saguenay, Josée Néron, est attristée par la nouvelle du décès de Robert Hakim, qu'elle considère comme un monument du milieu du spectacle et de la culture pour le Saguenay–Lac-Saint-Jean.

« J'étais au courant que Robert était malade. On se connaissait depuis longtemps. Malgré tout, son départ me laisse sans voix. Il s'agit d'une triste nouvelle pour le milieu culturel et du spectacle à Saguenay. Robert a été un homme important pour assurer le divertissement de notre population depuis de nombreuses années. Robert était un monument chez nous. »

« J'ai eu l'opportunité de rencontrer et de discuter avec Robert à de nombreuses reprises. Il avait toujours des idées et des projets afin de permettre à Saguenay de se retrouver à l'avant-plan en termes de divertissements. Il suffit de penser aux Rythmes du monde, au Festival de la Bière, Panache, Retour aux années 90, à l'organisation de spectacles et quoi encore », a poursuivi Mme Néron.

La mairesse de Saguenay rappelle aussi que Robert Hakim était un véritable amoureux de la musique, qu'il était un fan des Beatles et qu'il n'hésitait pas à faire des pieds et des mains pour suivre ses idoles.

« Je veux offrir mes sympathies à sa conjointe, Chantale, de même qu'aux membres de sa famille, à ses amis et à tous les artistes régionaux, québécois et internationaux qui se retrouvent orphelins de cet organisateur hors pair d'événements et de spectacles. Au revoir Robert », a conclu la mairesse, Josée Néron.

– 30 –

Information : Stéphane Bégin, conseiller en communications et aux relations avec les médias
stephane.begin@ville.saguenay.qc.ca
(418) 698-3330 poste 1012 | (418) 540-5868